



## Cadeaux du Canada à l'Australie, 1927-2008

Le Canada et l'Australie ont l'habitude de s'échanger des cadeaux pour marquer les événements importants de leurs histoires respectives. À Canberra, bon nombre de ces cadeaux rappellent l'établissement du Parlement australien ainsi que l'essor de la ville en tant que capitale nationale.

### 1. Les fauteuils du président du Sénat, 1927 et 1988

C'est d'abord en 1927 que le Sénat canadien a offert au Sénat australien la première des deux chaises du président à l'occasion de l'ouverture du premier hôtel du parlement, aujourd'hui appelé *Old Parliament House*, à Canberra. Fait d'érable canadien, le fauteuil à dossier élevé est exposé dans la Chambre sénatoriale de l'ancien hôtel du parlement.

Le fauteuil a été utilisé pour la première fois par le président du Sénat en octobre 1927. Pendant cette session, le sénateur Sir William Glasgow a présenté une motion transmettant les remerciements du Sénat au gouvernement du Canada. L'année suivante, il a dirigé la délégation australienne à la conférence de *l'Empire Parliamentary Association* qui s'est tenue à Ottawa. Et, en 1940, Sir William Glasgow est devenu le premier haut-commissaire de l'Australie au Canada.

Lorsque le nouvel hôtel du parlement, *Parliament House*, a ouvert ses portes en mai 1988, le gouvernement du Canada a fait don au Parlement



australien d'un second fauteuil destiné au président du Sénat. Dessiné par la firme Mitchell, Giurgola and Thorpe Architects, qui a également conçu le nouvel hôtel du parlement, le fauteuil, fait de cerisier nord-américain, a été fabriqué par la société canadienne *Craftswood Products*, de Scarborough en Ontario.

Une plaque de laiton apposée sur le fauteuil porte l'inscription suivante :

Ce fauteuil a été donné par le Sénat du Canada au Sénat d'Australie, 1988.